

## **Carlos Ruiz Benavides hace Nudismo en Matalascañas**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 18-6-2013 11:02:32

Carlos Ruiz Benavides hace Nudismo en Matalascañas. Hace veinte años. Qué bueno que estaba el hijo de su madre.

Qué bonito culo tenía el bello muchacho,  
Un culo redondo, magnífica fruta,  
Qué culo más bueno el hijo de puta,  
Desnudo en la playa, un culo de macho.

Al verlo me quise hacer un gazpacho,  
Ruiz Benavides, qué hermoso que eras,  
En aquella playa y aquella ribera,  
Deseé de lejos profanarte, macho.

Rey de la belleza, ardiente moreno,  
Nunca penetré tu soberbio culo,  
Tus nalgas enteras de oro brillante.

Con esa hermosura no podías ser bueno.  
En la playa estabas, bellísimo chulo,  
Rodeado de hembras, perfecto, galante.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero. Por cierto no le ví la polla, solo le ví el culo de lejos. Joder qué culo y qué cuerpo más hermoso, y no era feo de cara.